

إسم الطالب/ة:

Homework for GCSE Level

Date due: 05/01/2025

الواجب الـبيـتي للمـسـطـوى الثـانـوي

تـارـيخ التـسـليم: 2025/01/05

اللغة العربية (Arabic Language)

- مراجعة وقراءة موضوع (العمل الخيري) على الصفحة 61 في الكتاب المساعد في الكتابة للإجابة عن التمارين أدناه.
- حل التمارين أدناه للتأكد من الفهم وترسيخ الإستيعاب للمواضيع المدرّسة.
- Revise and read the subject of (Charity) on P.61 in **The Writing Guide Book** to do the exercise below.
- Do the exercises below to consolidate comprehension.

التمرين الأول: أكتبوا خمس جمل مختلفة ومفيدة باستعمال الكلمات التالية:

Exercise 1: Write **FIVE** meaningful and different sentences using the words below:

(فالـيـات – مـهـارـات – آرـاء – تـنـزـه – إـهـتمـام)

-1

-2

-3

-4

-5

التمرين الثاني: تحضير النص التالي للإملاء داخل الفصل:

Exercise 2: Prepare the following text for dictation in the classroom:

نشرة الأحوال الجوية

الطقس سيكون صافياً في معظم المناطق مع احتمال هطول المطر في المناطق الغربية من البلاد التي ستكون غائمةً في أكثر الأحيان. أما درجات الحرارة فستنخفض إلى حوالي 18 درجة مئوية في المناطق الوسطى والجنوبية والتي أقل من 15 درجة في الشمال.

التمرين الثالث: ترجموا النص العربي التالي إلى اللغة الإنجليزية :

Excerciae3: Translate the following Arabic text into English:

خبرة العمل (أثناء الدراسة) مُدتها عادةً أسبوع أو أسبوعين في أي وقتٍ من العطلة، أمّا هدفها فهو التعرُّف على أجواء العمل. وينبغي البحث عن عمل مشابه أو قريب من العمل الذي تُريد القيام به في المستقبل. لا تتوقعوا الحصول على أي أجر، فإن الشركات لا تدفع للمتدربين، وإن فعلت فسيكون أجرًا قليلاً. ولا تنسَ شيئاً مهماً: أن تعلم مشرف التدريب في المدرسة ليتأكد من إجراءات السلامة والصحة وغيرها، ومن الممكِن أن يتصل بالشركة لمعرفة سير التدريب!

التمرين الرابع: أدخلوا (أنَّ وأخواتها) و(كانَ وأخواتها) على الجمل التالية كما في المثال وغيروا ما يلزم تغييره:

Excercise4: Add (أنَّ وأخواتها) and (كانَ وأخواتها) to the following sentences as the example and change what need to be changed:

كانَ الجوَّ ممطرًا	أنَّ الجوَّ ممطرٌ	1- الجوُّ ممطرٌ.
		2- بيت جدي قريب.
		3- الدرسان جيدان.
		4- المخططة الجديدة مزدحمة.
		5- الطالب مجتهد.
		6- الطفل موهوب.

التمرين الرابع: ترجموا النص التالي من اللغة الإنجليزية إلى اللغة العربية:

Exercise 4: Translate the following sentences from English to Arabic:

School is not the only place in which to make new friends, as my neighbourhood is still providing me with good friends every now and then with whom I feel at ease; I trust them and have common interests with them, which include visiting many places abroad. In addition, friendship can come in different manner: Noor and Rita are close friends, but their friendship started with a quarrel in the street!

التمرين الخامس: أكتبوا مقالاً غير رسمياً ما بين (90-100) كلمة عن (العمل الخيري) مستعينين بالمثال على الصفحة 61 من الكتاب المساعد في الكتابة على أن يتضمن المقال:

- أنواع العمل الخيري.
- فوائد العمل التطوعي.
- مثال عن عمل خيري ترغب القيام به.

Exercise 5 Write an informal article between 90-100 words about (Charity), using the example on P.61 in **The Writing Guide Book**, you should include:

- Types of the charity work.
- The importance of volunteering.
- Give an example about any volunteering/ charity work you like to do.